

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 22 de Abril de 2010 10:19 - Actualizado Domingo, 25 de Abril de 2010 03:39

---



*En su comunicado a la prensa, la laureada bloguera se pregunta si la dejarán viajar, porque el régimen comunista de Raúl Castro le ha negado el permiso de salida en seis ocasiones. Recibe la bloguera cubana Yoani Sánchez otro galardón internacional de manos de la prestigiosa revista argentina, Perfil. El Premio Internacional a la Libertad de Expresión ha sido otorgado por la revista argentina Perfil en dos ocasiones anteriores.*

*El año pasado, lo recibió la revista mexicana Zeta, por reportar sobre el narcotráfico y el crimen organizado.*

*Hace dos años, el galardón por otorgado al periodista colombiano Herbin Hoyos Medina, conductor del programa radial 'Las voces del secuestro'.*

*Entre los premios recibidos por Yoani Sánchez se acumulan en el 2008 el 'Ortega y Gasset' de Periodismo Digital, que otorga El País de España; la distinción de la revista Time que la colocó entre las 100 personalidades más influyentes del mundo.*

*Ya en el transcurso del 2009 a Yoani se le concedieron el Premio Bitácora de la prensa digital española, el Premio Deutsche Welle de la televisión española y finalmente una Mención al premio periodístico más prestigioso del mundo, el María Moors Cabot, que otorga la Universidad de Columbia.*

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 22 de Abril de 2010 10:19 - Actualizado Domingo, 25 de Abril de 2010 03:39

---

*A los bloggers de todo el mundo y en especial a la blogósfera cubana, les llena de regocijo el nuevo premio otorgada en Argentina a Yoani Sánchez.*

*Yoani piensa nuevamente hacer gestión con el gobierno de Raúl Castro para que le permitan viajar a Buenos Aires a recibir el premio.*